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新海）普段はうるさいと言われることもある防
災行政無線ですが、今回の計画停電等の放送で
は聞こえないという苦情が多かったようです。
現状の確認と今後の対策について報告を。
総務部長）19年には全域をカバーしていたが、
大型の建物等が多くなり聞きにくい場所が発生
している。パワーを上げる、角度の変更、マイ
クの増設等、検討し早急に対応を図りたい。
新海）電力が不足してくる夏の停電の可能性は。
総務部長）東京電力より15％削減ができない時
は計画停電を復活するという連絡がきている。
新海）前回の時も市役所の事務に支障をきたし
たが、発電機等の準備はしているのか。
総務部長）影響を最小限にするため発電機の配
備等、あらゆる対応策を講じていきたい。
新海）本多4丁目、5丁目境の駅前通りは車の
通行量も多くカーブもあり、自転車や人の通行
に大変危険な状態です。歩道設置の可能性は。
都市建設部長）現地を詳しく見たところ、駐車
場や空き地、セットバックしたビルもあるが、
道幅を広げての歩道設置はなかなか難しい。
新海）3月11日の大地震発生後、346号線西武
国分寺線踏切で大渋滞が発生し、緊急車輌が通
れなくなった。人命救助のためにも早急な立体
交差化が必要であるが、現在の進捗状況は。
都市建設部長）東京都と覚書を結び事業を進め
ている。用地買収も残り1％で早急に進めたい。
新海）イトーヨーカドー跡地の現状は。
市民生活部長）6月24日にドイト恋ヶ窪店とし
てオープン予定。東日本大地震で被災した取引
先約150社の商品を取り扱う他、震災で閉鎖中
の仙台市若林店の従業員希望者を移動予定。
新海）生鮮3品の扱い、ならびに地域雇用の確
保についての申し入れはしているか。
市民生活部長）5月16日に市長名で、生鮮3品
及び日用品、地場産農畜産物の取り扱い、地域
の雇用確保をお願いしている。

●学校の震災対応について
問）学校毎に対応が異なっており、保護者が迎
えに来るまで責任を持って児童を預かり、対応
方法を統一した方が良いのではないか？
教育長）なるだけ学校でお預かりをして、全市
的に同じマニュアルを今後作成していきたい。
●家具転倒防止器具等助成事業について
問）市民の命を守る重要な施策なので、申請さ
れる全ての市民世帯に対して支給すべき。
総務部長）市長会にお願いをしていくというよ
うな形で対応を図らせて頂きたい。
●庁舎基幹系システムについて
問）計画停電の都度、ホームページや住民情報
等、市民サービスが利用できなくなった。デー
タセンターの活用、ASP化に向けて早急に取り
組むべきだ。
政策部長）システムの効率的な運用を目指し、
推進していきたい。
問）全庁的な業務継続計画（BCP）はできる限
り早く検討すべきであると考えるがいかがか？

政策部長）業務継続計画は必要であるので、関
係部署と協議をしていきたい。
問）事業者の選定方法について、1社による特
命随意契約から脱却し、できる限り競争原理を
働かせたらいかがか？
政策部長）開発体制の明確化及び調達手順、書
類等の標準化、明確化を推進して、競争性の働
く手法で選定をしていきたい。
●ぶんバスについて
問）市民の声をもっと幅広く、積極的に伺い、
満足度を高め、サービスを充実させるべき。
都市建設部長）市民の意見を聞きながら、なる
べく満足度の高いものに変えていきたい。
●連雀通りの安全対策について
問）連雀通り三小前交差点の隅切りの整備は？
都市建設部長）警察と協議をしながら、何らか
のことを考えていきたい。

1．これまでに質問したことの確認
（1）総務省情報通信政策研究所の福利厚生施
設についてのその後＝テニスコートは日曜日も
借りられることになっていたが？→進展なし。
（2）大型集合住宅でのペットボトルの回収に
ついてのその後？→30件のうち半数は改善を図
った。<市が決めたルールは市が守るように>
（3）小・中学校のエアコン設置について＝見
送りになったが、暑さ対策は柔軟にしてほしい。
2．学校関係
（1）緊急連絡網に関連して＝各学校のホーム
ページを活用して連絡事項を知らせることはで
きないのか？→総合情報課を通してホームペー
ジの内容を更新することになっているので現在
は難しいが、活用の仕方について今後考えたい。
（2）スクールゾーンについて＝車両通行禁止
時間帯が7時半から8時半、9時、9時半と分
かれているが？→地域の皆さんが警察に要望す
れば時間帯も指定地域も変更できる。
（3）指導力不足の先生について＝平成19年度
全国で450人、東京都で13人認定されているが
当市では今までいたか？→いない。
相談があった時の対応は？→集中的に授業観察
をして校内において研修する。
3．自転車の違法駐車について＝西国分寺駅南
口ガード下には点字ブロックがあるが自転車に
さえぎられて通行に支障がある。たばこのポイ
捨て禁止地区の見回りは夕方やっている。場所
がほとんど重なっているので両方できないか？
→調整できればそういう方向で検討してみたい。
4．シルバー交番について＝（略）
5．国分寺駅北口再開発事業について＝震災以
後高層マンションは売れなくなっているが事業
の見直しは？→現状では落ちついてきている。
6．防災計画について＝立川断層帯の地震の発
生確率は全国でも高い。防災計画を一日でも早
く見直して備えていただきたい。

1・災害対策と地域防災計画の見直しについて
木島）計画停電等で「聞き取りにくい」との声
の多かった防災行政無線を補うために、電話で
の「音声自動応答サービス」の導入を。
総務部長）情報収集している。検討したい。
木島）災害時要援護者登録制度について周知が
不十分と思われる。災害弱者を守る姿勢を。
総務部長）より丁寧な説明が必要だと認識。
木島）小中学校のガラス飛散防止対策を急げ。
教育次長）壁等に固定されているガラスは現在
15校中7校が対応済み。できる限り対応したい。
木島）災害時に避難場所になる小中学校にあっ
て、教職員が果たす役割は大きい。市の初動要
員との役割分担を明確にすべき。
総務部長）この度の大震災で教訓となっている
事項。教育委員会と協議していきたい。
木島）業務継続計画（ＢＣＰ）は災害時に救援
復旧や日常業務の中で優先すべき業務をあらか
じめ決めておき、より速やかに公助の部分を実
行する計画だ。策定を急げ。
総務部長）重要なご意見。その考え方に沿った
見直しが大切だと感じている。
2・今後の財政運営について
木島）大震災を踏まえ市政運営能力が問われる
時だ。収支均衡型の財政は達成すべき。
市長）状況の把握に努めつつ、財政の健全化を
一層進めていきたい。
3・地域福祉（地域包括支援センターの区域割）
木島）本町、本多地域の方がより身近な場所で
サービスを受けられるよう検討を求める。
福祉保健部長）第5期介護保険事業計画の策定
準備を進める中で見直しを含めて検討する。
4・泉町に移転予定の都立多摩図書館について
木島）市民からは期待の声が大きいと感じてい
る。市（教育委員会）として明確な考え方をもっ
て都に意見を伝えるべき。
教育長）意見を集約し都に要望していく。

＜保育「全体計画（案）」について＞
問：案では民設民営または廃止の時期まで、そ
れぞれの保育園について設定をしているが。
子ども福祉部長：待機児の状況と、保育所の数
が地域の中でどうあるべきかという議論の中で、
定期的な検証や見直しを行なう。
問：現在6園ある公設公営保育所が、計画のよ
うに1園のみとなると、市が保育に対して果た
す公的責任は明らかに後退する。公設公営保育
所がそれぞれ皆、直営の園として地域で重要な
公的責任を果たしている。
子ども福祉部長：民設民営になっても公的責任
が果たせるようにするのが市としての使命。そ
のことを担保するためのシステムとその検証が
重要。ひかり保育園のように公設民営化してい
く場合には良い事業者を選定することが大事。
問：保護者の反対の強い、ひかり保育園の公設
民営化は慎重であるべきだ。
市長：平成21年の市長選で私は、公立の保育園
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